

2022年1月発行

社会福祉法人白十字会
特別養護老人ホーム白寿荘
〒314-0134
茨城県神栖市賀2148-112
TEL 0299-92-7443
FAX 0299-92-8910

白寿荘だより



おもちつき

各ユニット毎ではありましたが、つきたてのお餅をみんなで食べました美味しかったです!!



運動会

運動会はなぜか燃えますね(笑) 皆さん張り切っていました!!

がんばれ!

新入職員紹介

介護員 田村 薫 (たむら かおり)

(令和 3年 12月 1日入職)



12月1日に入職しました田村薫です。まだ分からない事ばかりで、先輩職員の皆さんがされている仕事をよく見て、しっかり覚え早く皆さんのお役に立てるようになりたいと思います。ご迷惑をおかけする事もあると思いますが、ご指導の程よろしくお願ひいたします。



ご厚意に感謝いたします



大塚様より 菊5鉢頂きました



㈱ヤクルト様より ヤクルト 550本頂きました

編集後記

明けましておめでとうございます。いつも広報誌をご覧頂きましてありがとうございます。コロナ禍で利用者様との面会が制限されていますので、この広報を通じて少しでも荘内の様子をお伝えたく作成しております。ホームページもリニューアルしましたので、そちらもご覧いただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

伯 耆

ご挨拶

施設長 田中 健



新年明けましておめでとうございます。日頃より、当施設をご利用いただき、心より御礼申し上げます。当施設も皆様方を迎えることができました。誠にありがとうございます。

未だに新型コロナウイルス感染症の終息も見えない状況にあり、新春を寿ぐ気持ちになれない方も多いのではないのでしょうか。昨年もクリスマス、お正月気分になれなかったのも覚えております。そんな中でも施設内ではささやかではありますが、季節をご利用者様には少し行いました。今年も外出等もできたらいいなと願っております。

また、当施設に関係する皆さま方がコロナ禍前のように自由に施設にお越しいただけるよう、新型コロナウイルスの一日でも早い終息を願ってやみません。面会等でもまだまだご面倒をおかけいたしますが引き続き皆様にはご理解とご協力を賜ります。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

今年一年が皆様にとって素晴らしい一年となる様、心よりお祈り申し上げます。



事務科

新年明けましておめでとうございます。昨年も新型コロナウイルスの影響を受け、入居者様やご家族の皆様には大変なご迷惑とご協力を頂いた一年となりました。この状況が一日でも早く終息し、平穏な日々を取り戻せるようお願いしつつ、引き続き感染予防に努め、ノーマスクな一年になるように日々の業務を行って参ります。最後に皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願いたします。

事務科長 飯塚 玲

相談科

新年明けましておめでとうございます。早いもので令和の時代も四年目になります。白寿荘も移転し四年目になりました。その間、未知のウィルスが流行し、面会のできない時期が続きました。現在ではアクリル板越しではありますが、以前よりは元気な姿を見ていただける機会が多くなったかと思えます。全面解除になる日が来ることを願っていますが、まだ少し先になります。相談員は昨年十月にニューフェイスを迎え、現在三名体制で業務を行っております。何かありましたら、お声かけください。今年もどうぞよろしくお願いたします。

相談科長 平山 るり子

星ユニット

新年明けましておめでとうございます。本年も入居者様、ご家族の方にとってよりよい一年になりますよう、職員一同精一杯お手伝いをさせていただきますので、よろしくお願いたします。

健康に暮らせますように：
齊藤 郁恵

月ユニット

明けましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルスの為、とても大変な一年でした。コロナ終息を願い一日も早く落ち着いた生活を取り戻し明るい一年になることを願います。

入居者様が毎日安心して生活が出来るようユニット職員一同サポートしていきます。本年もよろしくお願いたします。

片井 麻貴

雪ユニット

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎える事とお慶び申し上げます。昨年も新型コロナウイルス感染症予防のため、ご家族様、ご入居者様には不要不急の外出自粛等に協力を頂きありがとうございました。ニューズなどでも報道されていますように、新型コロナウイルス「オミクロン株」が見えられ、まだまだ気を抜くことが出来ない状況ですが、入居者の皆様は、ユニットにて各々のリズムで毎日過ごされ、また、季節の行事などにも積極的に参加し楽しんでいました。今年度も、入居者様が安心・安全に楽しく生活をしていただけるよう、雪ユニット職員一同お手伝いできればと思っております。本年もよろしくお願いたします。

山本 和史

看護科

新年明けましておめでとうございます。昨年コロナで始まり、コロナで終わる年でありました。まだまだ、不透明な状況が続きますが、本年も入居者様の健康管理・職員の健康管理に携わらせて頂きます。どうぞよろしくお願いたします。

看護科長 花ヶ崎 くみ子

介護科

明けましておめでとうございます。旧年中は、新型コロナウイルスの影響の中皆様より沢山のご支援ご協力を賜り有難く厚く御礼申し上げます。本年も職員一同、利用者様の生活が安全に過ごせるよう頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いたします。

介護科長 原田 宏美

栄養科

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になりました、ありがとうございます。栄養科では、利用者様に喜んでいただけるような食事の提供に今年も頑張っていきたいと思えます。また、食事観察を強化して利用者様にあった食事を提供していきたいと思えます。今年もどうぞよろしくお願いたします。

網代 絃子

花ユニット

新年明けましておめでとうございます。皆様と新しい年を迎えることが出来てうれしく思います。今年も黄年ということで、色々な事にトライして行こうと思えます。皆様に喜んでもらえる様、花ユニット一同頑張っていきたいと思えますので、今後ともよろしくお願いたします。

岡田 あけみ

宙ユニット

新年明けましておめでとうございます。コロナウィルスが終息せず、まだまだ生活に制限がある中ですが、宙ユニットの入居者様はみなさん元気に過ごしております。今年一年も安心、安全に過ごして頂けるよう頑張っていきますので、よろしくお願いたします。

秋山 涼子

宝ユニット

新年あけましておめでとうございます。昨年は、宝ユニット(シヨートステイ)をご利用いただき、ありがとうございます。今年もスタッフ一同「誠心誠意」を心掛け頑張っておりますので、よろしくお願いたします。

岡添 美幸

